



ACTA 162 /2019

**28-05-2019**

Sesión de Junta Directiva del Instituto de Prensa y Libertad de Expresión (IPLEX), realizada el 28 de mayo 2019, en las instalaciones del Bufete Oller Asociados con la asistencia de los siguientes miembros: Raúl Silesky Jiménez, Presidente; Evelyn Ardón Rodríguez, Vicepresidente; Gustavo Delgado Ramírez, Vocal I; Alejandro Delgado Faith, Vocal II; José Mairena, Fiscal y Yanancy Noguera, Tesorera.

**Ausente con justificación:** Juan Pablo Estrada Gómez, Secretario.

#### **Artículo I: Acta**

Se discute y aprueba, el acta anterior.

#### **Artículo II: Informes**

- Se conoce que ACCESA junto con sus socios entre ellos el IPLEX ganó el fondo para apoyar el proceso de elaboración del IV Plan de Gobierno Abierto de la OGP. El I Vocal está dándole seguimiento con el apoyo de los demás miembros de la Junta Directiva.
- La Tesorera envió, en inglés, la última aclaración a Open Society sobre el manejo contable del IPLEX. Lo anterior luego de enviarles una amplia explicación sobre los proyectos ejecutados y la actividad del IPLEX en general. Se sigue en espera de la respuesta de dicha organización, el II Vocal está al pendiente.
- Se realizó el 2 de mayo en CANARA el conversatorio “Redes sociales: entre la regulación y la libertad con Joan Barata, PhD en celebración del 3 de mayo Día Mundial Libertad de Prensa. Se agradece al II Vocal el contacto con el expositor y la atención que le brindó. Al I Vocal su dedicación y a los demás miembros de la Junta Directiva el apoyo: invitación, atención del invitado y elaboración de videos. Se acuerda enviar nota de agradecimiento al expositor y a la Junta Directiva de CANARA.

- Se preparó el comentario para el 3 de mayo: “Costa Rica sigue siendo una excepción”, se dio a conocer en el programa Panorama, gracias al apoyo del I Vocal.
- Se inició la publicación de las imágenes educativas que elaboró el Fiscal, una por semana. Están en la página y redes del IPLEX.
- A partir del 1° de junio se iniciará la promoción de Facebook Live: “Noticias Falsas, Importancia de la Libertad de Expresión en Democracia” a cargo de Rosental Calmon Alves que se realizará el 19 de junio a las 11 a.m. Se agradece a la Vicepresidenta la coordinación y a la Tesorera el diseño de los anuncios para twitter y Facebook.
- La Tesorera informa sobre el evento de Fake News que realizará Punto y Aparte en julio con fondos de las KAS.

### **Artículo III: Acuerdos**

- Que una vez al mes se realice una entrevista a algún especialista sobre temas a definir, el primero será sobre Derecho de imagen e imagen pública. El I Vocal asume con el apoyo del resto de miembros de la Junta Directiva esta iniciativa.
- La elaboración de un comunicado sobre el proyecto de ley impulsado por el PAC, para castigar los “crímenes de odio”, ya que, conllevaría un riesgo para la libertad de expresión en el país. El Fiscal elaborará el texto respetivo.

Próxima sesión Junta Directiva martes 18 junio a las 6:00pm en Oller Abogados.

Se cierra la sesión al ser las 8:00 p.m.

Raúl Silesky Jiménez

**Presidente**

Juan Pablo Estada Gómez

**Secretario**